
懇
談
会
で
は
、
飯
沼
幹
事
長
か
ら
濱
野
区
政
の
現

状
・
新
年
度
予
算
案
の
特
徴
に
つ
い
て
、
鈴
木
区
議

か
ら
国
保
・
介
護
・
障
害
者
福
祉
に
つ
い
て
、
私
か

ら
は
羽
田
新
ル
ー
ト
問
題
に
つ
い
て
そ
れ
ぞ
れ
報
告
。

質
疑
応
答
に
続
き
、
障
害
者
福
祉
、
羽
田
新
ル
ー
ト
、

道
路
問
題
、
保
育
園
増
設
な
ど
、
多
彩
な
分
野
か
ら

発
言
と
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

私
は
羽
田
新
ル
ー
ト
の
報
告
で
、
実
施
ま
で
あ
と

２
年
と
迫
っ
て
お
り
、
区
議
会
で
大
問
題
と
な
っ
て

い
る
昨
年
秋
の
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
で
の
区
長
の

「
容
認
」
発
言
を
告
発
。
更
に
、
か
つ
て
の
多
賀
区

長
の
反
対
で
の
海
上
ル
ー
ト
へ
の
変
更
の
経
験
、
拡

大
し
た
「
広
報
う
ら
や
す
」
を
示
し
（
写
真
）
、
区

長
の
反
対
で
計
画
は
止
ま
る
、
と
激
励
。
秋
の
区
長

選
挙
で
は
、
広
が

る
運
動
を
力
に
超
党

派
で
容
認
区
長
か
ら

反
対
す
る
新
し
い
区

長
を
誕
生
さ
せ
よ
う

と
訴
え
ま
し
た
。
羽

田
問
題
は
代
表
質
問

で
南
団
長
が
追
及
し

ま
す
（
２
月
21

日
午

後
２
時
半
頃
予
定
）
。

基地固定化が狙われる名護
での市長選は大変残念でし
た。前回自主投票だった公
明は相手陣営を支援。悪政
推進勢力の一員であること
は隠しようもありません。

日本共産党 区議会議員
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ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

２
月
21
日
か
ら
、
予
算
議
会
で
あ
る
第
一
回
定
例
区
議
会
が
始
ま
り
ま
す
。
区
議
団
は

２
月
３
日
、
恒
例
の
区
政
懇
談
会
を
開
き
ま
し
た
。
61
名
が
参
加
し
、
幅
広
い
分
野
か

ら
の
要
望
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
白
石
た
み
お
都
議
も
参
加
し
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

一年に一度の晴れ舞台、

ぜひ傍聴にお越し下さい。

２月22日（木）午後１時
【質問テーマ】

①大企業のもうけの為の再開発中止

②29号線・放射２号等道路の白紙撤回

③公営住宅の増設と家賃補助

④学校現場の超多忙化解消

参加者の感想より

●何でも最低の品川区政、驚く話ばかりでし

た。区長を変えなければと痛切に思いました。

●障害者施設の荏原地域への設置は是非実現

してもらいたい。

●会場の参加者の発言がすばらしいですね。

●（予算要望書は）大変充実している要望書

ですごいなと思いました。

●各人のご意見も切実なものですので、これ

らも区議団で取りまとめられると思いますが、

意義深い懇談会だとおもいます。



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

2/20（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

第28回伝統の技と味 しながわ展

木工挽物、提灯、骨

董品修理など、伝統工

芸の技を披露。同時に

味のお店も並ぶ恒例の

催し。小川畜産さん

(二葉２)の牛肉がコラ

ボした「伊勢肉うどん」

も特別メニューでお目

見えし、ご賞味。（20

18/1/27）

学習会「どうなる？品川の国保・介護」

品川の医療と介護をよくする会の学

習会。鈴木ひろ子区議は、林試の森隣

の国有地が取得予定だと報告、更に福

祉への活用へ運動しようと呼び掛け。

講師の谷本諭さんは安倍政権の社会保

障削減路線を跳ね返そうと展望を語り

ました。「品川区の障害者福祉を考え

る会」からも品川の実態の報告、運動

の幅が広がりました（2018/1/27）

根本から都心低空飛行ルートを

考えるつどい

「羽田増便による低空飛行ルートに反対

する品川区民の会」主催。80名の参加。共

産党区議団の他、ネット区議、民進前区議

も参加し挨拶。白石たみお都議、国会から

山添拓参院議員も駆けつけました。（2018

/1/27）

羽田新ルート問題など、

区政報告もあります!

新春のつどい
２月25日（日）

お昼12時半開会

【会場】荏原５地域センター
【参加費】1000円＊お料理あり




